

BUNDESWEITE DEMO

Allen Kindern
beide Eltern

09.06.2018 13:00 Uhr

Köln, Hbf/Dom

Ziel: Rudolfplatz

**Väteraufbruch
für Kinder
Kreisverein Köln e.V.**

www.vafk-koeln.de



Allen Kindern beide Eltern

Väter, die nicht mit der Mutter ihres Kindes zusammen leben, bewegen sich orientierungslos in Beratungsstellen, Jugendämtern, Familiengerichten, bei ihrem eigenen Anwalt und hoffen überall auf Hilfe. Kinder- und Jugendarbeit mit getrennten Eltern berücksichtigt meist nicht die Bedürfnisse der betroffenen Kinder. Väter fühlen sich dabei oft nicht ernst genommen.

Väter, die von ihren Kindern getrennt leben, schämen sich oft für das Unrecht, das ihnen und ihren Kindern angetan wird. Sie werden nach der Trennung in der Gesellschaft nur noch als Unterhaltspreller und Störenfriede wahrgenommen. Es wird auf die „alleinerziehende“ Mutter fokussiert. Der Vater in seiner wichtigen Rolle für die Kinder wird ausgegrenzt. Dadurch leiden die Kinder, die auf einen Elternteil verzichten müssen.

Väter fordern deshalb das bedingungslose gemeinsame Sorgerecht ab Geburt, gleichberechtigt in Erziehungsfragen zu sein und mehr Zeit mit ihren Kindern zu haben.

Der Väteraufbruch für Kinder e.V. fängt Väter auf, die am Ende der Beratungskette angekommen sind und bietet Hilfen an, um den Alltag, umgeben von Rechtsanwältinnen, Jugendamtsmitarbeiterinnen und Familienrichterinnen zu bewältigen. Der Kölner Kreisverein wurde 2017 zwanzig Jahre alt.

Unsere Selbsthilfegruppe trifft sich regelmäßig jeden 1. und 3. Dienstag im Monat im Clubraum der Alten Feuerwache, Melchiorstraße 3, 50670 Köln.